



目標・希望・友達

令和7年5月29日
長崎市立女の都小学校
校長 佐藤 和幸

梅雨の時期を前に、正門付近の紫陽花が花を咲かせ始めました。

前日の大雨で心配しましたが、25日（日）は予定通りスポーツフェスティバルを開催することができました。子供たちの競技や演技、そして、スポーツフェスティバルを支えた係の仕事などに温かいご声援と大きな拍手、ありがとうございました。

来週は6月になります。梅雨になると暑さに加えて、湿度が高くなり体調を崩しやすくなる時期でもあります。子供たちをはじめご家族の皆様も体調管理に十分気を付けられてください。



ご協力

ありがとうございました。

「心を一つに協力して笑顔で終われるスポーツフェスティバルにしよう」のテーマが、校舎4階の窓に掲示されている中、令和7年度のスポーツフェスティバルが予定通り開催されました。

何週間も前から天気予報とにらめっこをしていましたが、予報がころころ変わり、一喜一憂していました。前日の土曜日は大雨の予報だったため、育友会の皆様にもお手伝いいただいた金曜日の会場準備があまりできませんでした。

しかし、土曜日の夕方には雨はやみ、25日は運動場がスポーツフェスティバル実施可能な状態になりました。早朝より多くの保護者の皆様がテントや入退場門の設置などにご協力くださいました。そのおかげで、予定の時刻に開会式を行うことができました。改めて学校は保護者の皆様や地域の皆様に支えられていることを実感しました。子供たちも準備や練習の成果を十分発揮できたのではないかと思います。本当にありがとうございました。

放課後子ども教室

28日（水）今年度の「放課後子ども教室」の開講式がありました。放課後の子供の居場所づくり、多様な体験活動を重点に活動されます。現時点で46名の子供が参加予定です。

6月の行事予定

- 3日（火）縦割り活動
- 4日（水）科学館見学・平和学習（5年）
- 5日（木）歯科検診
委員会活動
- 6日（金）租税教室（6年）
- 9日（月）平和の祈りの日
- 10日（火）眼科検診（1・4・6年）
- 11日（水）JRC登録更新式
- 12日（木）13：40下校
- 13日（金）長崎の魅力発見・発信学習（6年）
（南山手等 弁当が必要です）
- 15日（日）家庭の日
- 17日（火）スクールカウンセラー来校日
- 19日（金）代表委員会
- 23日（月）～29日（日）
長崎っ子の心を見つめる教育週間
- 23日（月）全校集会（命の話）
子どもを守るネットワークパトロール
- 25日（水）学校保健委員会

※ 23日から29日までの長崎っ子の心を見つめる教育週間では、道徳の授業をはじめ、女の都小学校の教育活動を公開します。時間割等詳しくは後日お知らせします。

※ 4月30日付「令和7年度の変更点」でお知らせしていましたが、これまで行っていた土曜授業は、行いません。28・29日は家庭等で過ごす日とさせていただきます。